

Auftritt im Burgaupark

Es war schon eine aufregende Geschichte im Vorfeld, denn er Eigentümer des Burgauparks hatte mal wieder gewechselt und all unsere bisherigen Ansprechpartner waren weg. Das Centermanagement gab es plötzlich nicht mehr. Es dauerte schon eine ganze Weile, ehe wir die neuen Kontakte zu einer Werbeagentur in Leipzig geknüpft hatten. Diese managten jetzt das gesamte Weihnachtsprogramm in der Goethe Galerie. Wir bekamen dann nur noch einen ungünstigen Termin, nämlich den 12. Dezember. Dieser lag einen Tag vor unserer großen Weihnachtsrevue und so sagten uns viele Tänzer ab. Zum Glück sprangen die kleinen Tanzsterne, die Tanzteufel der Schiller Schule sowie unsere K-Pop Mädels ein und retteten das Programm. Nicht ganz einfach ist auch die Tontechnik im Burgaupark. Da es kein Centermanagement mehr gab, hatten wir die Telefonnummer von der Haustechnik erhalten. Der nette Herr rollte dann mit dem „alten“ Kasten an und erklärte uns den Verstärker. Der Eingang für Stick ging schon mal gar nicht und der CD Player hatte auch schon seine besten Jahre erlebt. Also packten wir unseren Notfallkoffer mit vielen Kabeln aus und siehe da, eines dieser passte an unseren eigenen CD Player und deren Verstärker. Nun war zumindest technisch alles abgesichert. Margitta machte mit den Kleinen noch eine kleine Durchlaufprobe und dann ging es 17.00 Uhr pünktlich los. Da die Tanzteufel nicht ganz so viele Auftritte bisher hatten, waren sie manchmal mit den Umkleiden etwas überfordert. Wir nutzten dies als Generalprobe für das Volksbad, denn sie zeigten Tanzen unterm Weihnachtsbaum und Wunder das erste Mal. Das klappte schon ganz gut. Da aber nur wenige Gruppen am Start waren, mussten sie noch drei weitere Tänze präsentieren. Ähnlich erging es den kleinen Tanzsternen. Auch wenn sie erst 4-7 Jahre alt sind, machen sie es aber schon wie kleine Profis. Ganz toll. Unterstützt wurden sie von unseren K-Pop Mädels der Gruppe StayH!gh. Das waren zwar keine weihnachtlichen Tänze, aber sie retteten zumindest mit ihrem tollen drei Tänzen den Auftritt, denn wir mussten auf eine Stunde Programm kommen.



Die Tanzsterne



Die Tanzteufel der Schiller Schule



K-Pop mit Stay H!gh